

**Aktuelle Information zur
Vollsperrung der Münchner Straße
(Sanierungsarbeiten, 1. Bauabschnitt) – Stand: 17.06.2024**



Die Gemeinde Aschheim saniert die Münchner Straße. Im rot markierten Bereich werden die Arbeiten durchgeführt.

Die Bauarbeiten wurden aufgenommen und dauern voraussichtlich bis 18.10.2024.

Ein Großteil der Arbeiten hängt vom Wetter ab, wodurch es zu zeitlichen Verzögerungen sowie Veränderungen im Bauablauf kommen kann.

Es erfolgt eine grundlegende Fahrbahnsanierung einschließlich der beidseitigen Gehwege unter Berücksichtigung des Radverkehrskonzepts der Gemeinde Aschheim sowie die Erneuerung der Straßenbeleuchtung.

Um einen effizienten Bauablauf zu gewährleisten, ist eine **Vollsperrung für den Kraftfahrzeugverkehr** zwischen der Kreuzung Ortsmitte bis zum Kreisverkehr Karolinger- und Römerstraße notwendig.

Die Zufahrt der einmündenden Straßen Herdweg und Hofstattstraße in den Baustellenbereich ist gesperrt.

Sämtliche Anlieger erreichen ihre Zufahrten ausschließlich von Westen über den Kreisverkehr Karolinger- und Römerstraße oder über die St.-Emmeram-Straße. Die Metzgerei Bichler an der Münchner Str. 10 ist für alle Kunden (Anlieger) legal über die St.-Emmeram-Straße sowie über die Hofstattstr. erreichbar und freut sich weiterhin über Ihren Besuch.

Der Aschheimer Kebap Imbiss gegenüber des Kulturellen Gebäudes am Herdweg ist als Kunde (Anlieger) legal über den Herdweg von Norden kommend erreichbar. Auch er freut sich weiterhin über Ihren Besuch.

Um den Busverkehr nicht einzuschränken und Staus im Ortszentrum zu vermeiden, wird **ausschließlich für den Bus der Linie 263 und den Schulbus eine Durchfahrmöglichkeit** über den Baustellenbereich geschaffen. Die Bushaltestellen an der Tassilostraße werden fahrplanmäßig angefahren. **Ab dem 10.06.2024 wird der Busverkehr Richtung Dornach auch die St.-Emmeram-Straße nutzen.**

Für die Fußgänger und den Radverkehr wird zunächst der nordseitige Gehweg („Kirchenseite“) gesperrt. Der südseitige Gehweg bleibt für die Fußgänger und den Radverkehr offen, Fahrradfahrer müssen in diesem Bereich schieben.

Nach Fertigstellung des nordseitigen Gehwegs erfolgt für die Fußgänger und den Radverkehr ein Wechsel auf die gegenüberliegende Seite.

Die Fußgängerbedarfsampel Höhe St.-Emmeram-Straße musste außer Betrieb gesetzt werden (aufgrund der erforderlichen Umbindung der Trinkwasserleitung). **Diese Bedarfsampel wird je nach Bauablauf dem Fußgängerverkehr wieder zur Verfügung gestellt.**

Bis dahin sind als Alternativen die Ampelanlagen auf Höhe der Tassilostraße und an der Hauptkreuzung zu nutzen.

Verkehrsführung für Radfahrer

Die Gemeinde Aschheim bittet alle Radfahrer auf folgende Straßen auszuweichen und so die Baustelle zu umfahren.

- **in Richtung Dornach**
über die Wohngebietsstraßen Eschen-, Buchen-, Eichen- oder Hofstattstraße
- **aus Dornach kommend**
über die Tassilostraße bis zur Feldkirchner Straße

Verkehrsführung für PKW, LKW, etc.

Der Pendler-Verkehr nach München-Riem und Dornach wird gebeten folgende Straßen zu nutzen:

- **aus Ismaning kommend**
auf der Bundesstraße B 471 bleiben, dann auf die Staatsstraße St 2082
- **aus Erding/Kirchheim kommend**
Auffahrt in der Erdinger Straße auf die Östliche Umgehungsstraße, dann auf die Staatsstraße St 2082
- **aus Haar/Feldkirchen kommend**
in Feldkirchen die Münchner Straße in Richtung München-Riem nutzen

Der Pendler-Verkehr aus Dornach kommend wird gebeten die überörtlichen Straßen zu nutzen und den Baustellenbereich sowie die anliegenden Wohngebietsstraßen großräumig zu umfahren.

Die weitere Sanierung der Münchner Straße bis zum Kreisverkehr Tassilostraße wird im kommenden Jahr in einem zweiten Bauabschnitt – auch unter Vollsperrung – durchgeführt.

Die Gemeindeverwaltung bittet weiter um Ihr Verständnis!

Für einen effizienten und damit möglichst zügigen Bauablauf sowie im Interesse der Allgemeinheit und Bewohner der umliegenden Straßen, bittet die Gemeinde darum, den Baustellenbereich großräumig zu umfahren.

In Abstimmung mit dem Landratsamt wurde festgelegt, dass eine Umleitungsbeschilderung großräumig um Aschheim aufgestellt wird.